

LE HAVRE NATURE

Plus de verdure dans le parc Châteaudun

Les travaux de réaménagement du parc Châteaudun ont été inaugurés.

Edouard PHILIPPE, Maire du Havre a inauguré les travaux de réaménagement du parc Châteaudun à la Mare-Rouge. Des travaux réalisés après une phase de concertation avec les habitants. Résultat, plus de verdure et d'espaces de vie.

Un projet pensé avec la population

Réalisé dans les années 70, le parc de Châteaudun ne répondait plus aux attentes et aux usages des habitants. Afin de bien comprendre leurs attentes et les envies, la Ville du Havre a procédé à un diagnostic en lien avec une association spécialisée dans la concertation et les habitants, pour penser les principaux aménagements du futur parc.

Un espace plus naturel

L'ensemble des 11 000m² ont été revus pour accueillir **plus de végétalisation**. En tout, plus de 50 arbres ont été plantés sur le site.

La réalisation d'une **place simple à l'est** du site (en lien avec l'aire de jeux) accueille les flux venant de l'avenue du Bois au Coq et des commerces. Une fois que les arbres plantés seront adultes, cette espace proposera des surfaces d'ombre.

L'ancienne **aire de jeux a été revue** pour accueillir des équipements spécialement pensés pour les 2 tranches d'âges, 3/6 ans et 6/12 ans. La pose **d'agrès fixes de fitness** vient compléter cette partie du parc. Plusieurs **modules de glisse** ont été installés à côté du city stade, qui a été conservé.

Deux bancs ont été disposés sur le site pour favoriser la convivialité.

Le parc dispose également d'un **caniparc de 600m²** clôturé et muni d'une double entrée (sas) afin de sécuriser les entrées/sorties des chiens. Il dispose d'une corbeille de propreté et des troncs d'arbres (grumes) pour le loisir des chiens.

Dans le cadre de ces travaux de réaménagement, **4 000 bulbes ont été plantés avec les habitants** et les élèves des écoles à proximités du quartier lors d'ateliers de plantation réalisés en octobre. Des milliers de fleurs (Narcisses, Fritillaire pintade, jacinthe des indiens, des jonquilles des bois, Fritillaire raisin de renard, ail du Liban, etc) tapissent maintenant un parterre de 140 m² sur la zone sud est du parc.

Enfin, la **liaison avec les écoles a été sécurisée** avec notamment l'élargissement du trottoir côté par et en aménageant une mini-placette afin de relier de manière plus évidente le parc et l'école située juste derrière le parc.

Le coût total du projet s'élève à 300 000 € dont 98 000 € venant du Fonds vert, le dispositif mis en place par l'Etat pour accompagner les projets d'adaptation au changement climatique des territoires.